









Vivant Denon : la bataille des pyramides

et soutenu produisit une seconde surprise : ils furent un moment sans détermination ; puis, tout à coup, voulant tourner la division, ils passèrent entre celle de Reynier et celle de Desaix, et reçurent le feu croisé de toutes deux ; ce qui commença leur déroute.

- N'ayant plus de projet, une partie retourna sur Embabèh, l'autre alla se retrancher dans un parc planté de palmiers, qui se trouvait à l'occident des deux divisions, et d'où on les envoya déloger par des tirailleurs ; ils prirent alors la route du désert des pyramides. Ce furent eux qui dans la suite nous disputèrent la Haute-Égypte.
- Pendant ce temps, les autres divisions, en s'approchant du village, se trouvaient dans le cas d'être endommagées par l'artillerie du camp retranché : on résolut de l'attaquer ; il fut formé deux bataillons, tirés de la division Bon et Menou, et commandés



feuilleton

